

9 NEGARA WEST EUROPE 10D

FRANCE – BELGIUM – NETHERLAND – GERMANY – LUXEMBOURG – SWITZERLAND – LIECHTENSTEIN – AUSTRIA – ITALY

Hari 01 JAKARTA – PARIS x-DOHA ✈️ CGK (00.55) – DOH (05.25) / DOH (08.35) – CDG (14.25) (MEALS ON FLIGHT)

Hari ini berkumpul di bandara internasional Soekarno Hatta Terminal 3 untuk penerbangan menuju Paris

Hari 02 🚗 ARRIVAL PARIS - PARIS CITY TOUR

(NO MEALS)

Sesampainya di Paris, peserta akan diajak City Tour Paris untuk melewati **Place de la Concorde, Champs Elysees, Notre Dame Cathedral, Arc de Triomphe, Les Invalides, Louvre Museum, Eiffel Tower (Photostop)** dan **Seine River Bank**. Kemudian Anda akan diantar ke hotel untuk check in dan beristirahat.

Hotel : Holiday Inn Express Paris Velizy / similar

Hari 03 🚗 PARIS – BRUSSELS – AMSTERDAM

(MP/-/-)

Pagi ini Anda akan kami antar menuju Brussels ibukota negara **Belgia**. Anda akan menikmati orientasi tour melihat **Mannekin Pis, Old Town, Royal Palace, dan Atomium**. Lalu kita akan Visit ke **Chocolaterie Manneken Pis** termasuk bisa mencoba coklat buatan handmade dari Belgia. Kemudian perjalanan Anda di lanjutkan menuju **Amsterdam** disinilah Anda akan bermalam.

Hotel : Van der Valk Hotel Schipol A4 / similar

Hari 04 🚗 AMSTERDAM – ZAAANSE SCHANS – VOLENDAM - AMSTERDAM

(MP/-/-)

Setelah sarapan pagi, anda akan diantar menuju **Zaanse Schans** disini Anda akan mengunjungi **Cheese & Clog Factory** dan **Windmills**. Perjalanan di lanjutkan menuju **Volendam** disini Anda akan mengunjungi **Fisherman Traditional Village**. Setelah selesai kita akan kembali ke **Amsterdam** mengunjungi **Coaster Diamonds Factory** dan acara bebas di **Dam Square, Royal Palace, National Monument, dan Red Light District**. Setelah itu Anda akan diantar kembali ke **Amsterdam** untuk bermalam dan beristirahat.

Hotel : Van der Valk Hotel Schipol A4 / similar

Hari 05 🚗 AMSTERDAM – COLOGNE – LUXEMBOURG

(MP/-/-)

Sarapan pagi di hotel. Hari ini Anda akan diantar menuju **Cologne**. Disini Anda akan mengunjungi atau melewati **Cologne Cathedral (UNESCO LISTED), Great St Martin Church dan City Hall**. Kemudian perjalanan di lanjutkan menuju **Luxembourg**. lalu kita akan mengunjungi atau melewati **Guillaume II, Burscheid Castle, Casemates du Bock, Grand Ducal Palace, Fort Thungen, Casemates du Bock dan Notre Dame Cathedral**. Setelah itu akan diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hotel : Ibis Esch Belval / similar

Hari 06 🚗 LUXEMBOURG – STRASBOURG - ZURICH

(MP/-/-)

Sarapan Pagi di hotel , Perjalanan Hari ini dilanjutkan menuju kota **Strasbourg** di perjalanan Anda akan melihat pemandangan indah kota seperti **European Parliament, Place de la Republique, Cathedrale Notre Dame de Strasbourg , Palais Rohan & Petite France dan Gare Centrale**. Setelah itu dilanjutkan menuju kota **Zurich** untuk bermalam.

Hotel : B&B Hotel Zurich Airport Rumlang / similar

Hari 07 🚗 ZURICH – LUCERNE – VADUZ – INNSBRUCK

(MP/-/-)

Hari ini Anda akan diajak mengunjungi **Lucerne** melewati **Chapel Bridge, Lion Monument, Old Town dan Danau Lucerne**. Setelah itu mengunjungi kota **Vaduz**, disini Anda akan mengunjungi atau melewati **Old town, Cathedral of St. Florin, Vaduz Royal Castle, Governmet House dan City Hall**. Kemudian perjalanan Anda berakhir di kota **Innsbruck**. Selama perjalanan mata anda akan di manjakan dengan pemandangan indah **Golden Roof, Hofburg, Innsbruck Cathedral, City Hall**. Setelah itu Anda akan diantar ke hotel untuk bermalam.

Hotel : Hotel Alpenkonig Tirol / similar

Hari 08 🚗 INNSBRUCK– SERRAVALLE - MILAN

(MP/-/-)

Setelah sarapan pagi Anda akan diantar menuju Milan dengan melewati Seravalle. Setibanya di seravalle Anda akan diantar mengunjungi **McArthurGlen Outlet** untuk berbelanja barang-barang Branded ataupun oleh-oleh. Setelah itu Akan diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hotel : Best Western Hotel Goldenmile / similar

Hari 09 🚗 MILAN - JAKARTA x-DOHA ✈️ MXP (23.00) – DOH (05.45)

(MP/-/-)

Setelah sarapan pagi Anda akan mengunjungi **Duomo Cathedral, La Scala Theatre dan Davinci Statue**. Setelah itu bisa Shopping **Galleria Vittorio Emmanuelle II**. Setelah itu diantar ke airport untuk melakukan penerbangan ke jakarta.

Hari 10 DOHA - JAKARTA ✈️ DOH (08.45) – CGK (21.35)

Tiba di **Jakarta**. Terima kasih Anda telah memilih kami sebagai teman perjalanan Anda. Sampai jumpa pada acara perjalanan berikutnya.

MINIMAL 25 PESERTA DIDAMPINGI OLEH TOUR LEADER DARI JAKARTA

DEPARTURE DATE <u>2023</u>	ADULT / CHILD <i>Twin - NO TRIPLE</i>	CHILD (< 11 years) <i>Extra Bed</i>	SINGLE SUPPLEMENT <i>1 Room / 1 Person</i>
19 JUN 2024	26.990.000	26.990.000	4.500.000

****Harga masih dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan, sesuai dengan konfirmasi & availability dari airlines maupun Hotel & Demi kelancaran tour, Acara & Jadwal perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu**

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
1. Tiket internasional : JAKARTA – PARIS // MILAN – JAKARTA By QATAR AIRWAYS <i>Economy Class</i> (Non Refundable, Non Re-Routeable, Non Endorsable) 2. <i>Bagasi</i> sesuai dengan peraturan penerbangan 3. Akomodasi Hotel 3* / 4* <i>7N</i> (based on Twin Sharing) <i>Base on Availability & Confirmations in Final Itinerary</i> 4. Transportasi Bus ber AC & Admission Fee objek wisata 5. Fuel Surcharge, Tax Int'l Airlines, Airport Tax Jakarta	1. Visa Schengen IDR : 3.300.000/Pax (Non Refund) 2. Tipping TL, driver, guide, City tax : IDR 2.500.000 /Pax 3. Travel Insurance Group : IDR 385.000 /Pax (Wajib) 4. Pengeluaran pribadi : Laundry, Phone, Minibar, dll 5. Pengurusan dokumen perjalanan : Passpor, Visa, dll 6. Optional Tour 7. Biaya kelebihan bagasi 8. Biaya extend / deviasi 9. Travelling Bag

TERMS AND CONDITIONS

- Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (*down payment non-refundable*) per peserta Rp 8,000,000,- + Biaya Visa (jika ada). Bila terjadi pembatalan oleh peserta dengan alasan apapun (*non-refundable*).
- Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
- Dalam hal aplikasi visa (jika ada), Peserta bersedia memenuhi kelengkapan persyaratan dokumen sesuai jadwal dan ketentuan dari pihak Kedutaan, dan biaya visa tetap harus dilunasi walaupun visa tidak disetujui oleh pihak Kedutaan.
- Group akan diberangkatkan apabila mencapai jumlah minimum peserta.
- Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi, atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
- Apabila terjadi Force Majeur (kondisi di luar kendali seperti : kehilangan, kerusakan, gangguan, keterlambatan sarana angkutan/transportasi, bencana alam dll) yang dapat memengaruhi acara tour akan dirubah dan bersifat non-refundable (tidak dapat dikembalikan). Dan Biaya Tour tidak termasuk segala pengeluaran tambahan yang disebabkan oleh Force Majeur.
- Pelunasan biaya tour paling lambat 30 hari sebelum tanggal keberangkatan.
- Deviasi akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi Airlines yang bersangkutan.
- Pengunduran diri / pindah tanggal / pindah acara tour sebelum tanggal keberangkatan/**penolakan visa** akan dikenakan biaya pembatalan, sbb :
 - *setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (non-refundable)*
 - *35 - 16 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour*
 - *15 - 08 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour*
 - *07 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari biaya tour*
- Dengan membayar uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas.